

# Vers l'Union

Des Centres Spirites du  
Nord de la France



Le site internet de l'Institut : [www.spiritualiste.fr](http://www.spiritualiste.fr) 06.13.41.96.86

## L'Humilité Face à la Grâce

### Réflexion sur le Pouvoir de la Prière

----- GERARD TREMEREL  
DANY BEAUCHAMP

Les miracles sont souvent attribués à des figures extraordinaires. Il est parfois facile d'oublier que la véritable source de guérison et de transformation réside ailleurs, au-delà des simples mortels. Cette réflexion, inspirée par des paroles attribuées à Saint-Antoine, nous invite à repenser notre compréhension de la prière, de la guérison et de l'humilité.

**« Allez et vous la trouverez guérie. Un tel rétablissement ne m'appartient pas. Inutile donc de venir vers un homme misérable comme moi. »**

Ces mots rappellent avec force que la guérison, lorsqu'elle survient, n'est pas le fait d'un être humain, aussi saint ou pieux soit-il. Saint-Antoine, dans son humilité, rejette toute gloire personnelle pour un miracle survenu.

Il reconnaît que le pouvoir de guérir appartient exclusivement au divin, au **« sauveur qui fait miséricorde en tout lieu à ceux qui l'invoquent. »**

Ce rappel est d'une importance capitale dans une époque où l'on cherche souvent des figures humaines à idolâtrer ou à suivre aveuglément. La jeune fille paralysée, que les paroles mentionnent, est guérie non pas par l'intervention directe d'un saint homme, mais par sa propre prière.

**« C'est donc sa prière à elle que le Seigneur a exaucée. »**

Ce passage met en lumière une vérité souvent sous-estimée : la puissance de la prière personnelle. Nous sommes parfois tentés de croire que seule l'intercession de figures spirituelles peut apporter la guérison ou le réconfort.

Pourtant, ce texte nous rappelle que chacun de nous possède en soi la capacité de toucher le divin par sa propre foi, son propre cœur.

La prière sincère, née d'une âme en quête de secours, a le pouvoir d'atteindre des sommets spirituels que rien ni personne ne peut empêcher.

L'attitude de Saint-Antoine dans ces paroles est un modèle d'humilité. En refusant de prendre crédit pour la guérison de la jeune fille, il enseigne une leçon précieuse sur l'humilité.

Nous vivons dans un monde où l'accomplissement personnel et la reconnaissance sont souvent recherchés avec avidité.

Cependant, l'humilité de Saint-Antoine rappelle que les véritables actes de grandeur se font souvent dans l'ombre, sans fanfare ni revendication de mérite.

L'humilité n'est pas un signe de faiblesse, mais une reconnaissance de notre place dans l'ordre plus vaste du monde.

Enfin, cette réflexion sur la guérison nous ramène à une compréhension plus profonde de la miséricorde divine. **« Le sauveur fait miséricorde en tout lieu à ceux qui l'invoquent. »**

Ces paroles soulignent que la miséricorde de la divinité n'est pas limitée par des lieux, des circonstances ou des intermédiaires.

Elle est universelle et accessible à tous ceux qui la cherchent sincèrement. Cela ouvre la porte à une relation directe et personnelle avec le divin, où chaque individu peut trouver réconfort et guérison par sa propre prière et sa propre foi.

Cet article, inspiré par les paroles attribuées à Saint-Antoine, nous invite à redécouvrir la puissance de la prière personnelle, l'humilité dans l'action, et la miséricorde universelle du divin.

## EDITORIAL

### Rentrée Spirituelle : Un Voyage Intérieur vers l'Humilité et la Prière

*Chers amis spirites,  
Nous espérons que vous avez profité de l'été pour vous ressourcer et vous reconnecter à l'essentiel. Alors que nous entamons cette nouvelle rentrée, nous vous invitons à explorer, à travers les pages de ce numéro, des réflexions profondes sur la prière, l'humilité et la spiritualité.*

*Nous ouvrons ce numéro avec "L'Humilité Face à la Grâce", qui nous rappelle que la guérison et les miracles proviennent avant tout d'une source divine, et non d'intermédiaires humains. Saint-Antoine, à travers ses paroles, nous enseigne la puissance de la prière personnelle et l'importance de l'humilité.*

*Dans l'"Article sur la Prière Universelle", nous explorons la force d'une prière collective et sincère, capable de nous unir et de guider nos actions vers le bien commun. Suivi du "Chant Universel", un poème spirituel qui élève nos pensées vers la lumière et la compassion.*

*Nous vous proposons également une réflexion fascinante sur la **glande pinéale** et son rôle potentiel en tant que lien entre notre monde physique et les dimensions spirituelles dans l'article "La Glande Pinéale, la Médiumnité et l'Au-Delà".*

*Enfin, dans "La Prière, Un Élan de l'Âme vers l'Infini", nous redécouvrons la prière comme un moyen de connexion directe avec l'invisible, offrant réconfort et élévation spirituelle en ces temps troublés.*

*Ne manquez pas le programme de des conférences et expositions dans les Centres Spirites du Nord et du Pas-de-Calais, des moments de partage et d'enrichissement mutuel à ne pas rater.*

*Nous vous souhaitons une rentrée paisible et enrichissante. Que ces lectures vous inspirent et nourrissent votre quête spirituelle.*

*L'équipe Editoriale de VERS L'UNION*



Seigneur, que le bien triomphe sur le mal, et que votre volonté soit faite ici sur terre comme au ciel.  
Nous plaçons notre foi en Vous, sachant que Vous nous guidez toujours vers la lumière et la paix.

## PRIÈRE UNIVERSELLE

----- DANY BEAUCHAMP

Mon Dieu, source suprême d'Amour, de Bonté et de Charité, nous nous tournons vers Vous avec humilité et reconnaissance.

Dans ce moment de prière collective, nous vous demandons de nous guider vers ce qui est essentiel, tant sur le plan spirituel que communautaire.

Dieu d'amour et de lumière, éclairez nos esprits et nos cœurs. Aidez-nous à cultiver les vertus de générosité, de sagesse et de tolérance dans toutes nos actions.

Que votre présence bienveillante nous aide à nous libérer des influences matérialistes qui nous égarent souvent sur le chemin de l'erreur.

Nous vous remercions pour les bénédictions de chaque jour, pour la protection accordée à nos familles, nos amis, et même à ceux qui nous ont fait du tort. Aidez-nous à pardonner et à rechercher la paix intérieure.

Protégez ceux qui se tournent vers nous en quête de réconfort et de guérison. Que votre pouvoir divin les guide loin des tentations destructrices et les renforce dans leur lutte pour une vie meilleure, libérée des dépendances et des désespoirs.

Nous prions pour les malades, pour ceux qui sont en souffrance et pour ceux qui traversent des moments difficiles. Accordez-leur la guérison, la paix et le réconfort.

Que votre amour inonde les foyers troublés, ramène les âmes égarées vers la lumière et fortifie ceux qui se battent contre l'adversité.

Aidez-nous, Seigneur, à accomplir nos devoirs avec droiture et sagesse, pour que le bien triomphe toujours sur le mal. Protégez et guérissez non seulement les humains mais aussi toutes vos créatures, grandes et

petites, qui partagent cette terre avec nous.

Nous pensons à ceux qui ont quitté ce monde et prions pour qu'ils trouvent la paix et le repos dans votre miséricorde infinie. Illuminez les esprits repentants et ceux qui recherchent votre lumière. Accordez votre pardon à ceux qui, par faiblesse, ont manqué à leurs devoirs.

Pour les victimes de guerre, de violence, et d'injustice, pour ceux qui souffrent de maladies ou de désespoir, et pour les âmes qui luttent contre l'isolement et l'abandon, nous vous prions de leur accorder votre protection, votre réconfort, et votre miséricorde.

Bénissez les futures mamans et les âmes prêtes à se réincarner. Que leur chemin soit guidé par votre amour et votre sagesse, et qu'ils soient entourés de paix et de sécurité.

Soutenez ceux qui cherchent un emploi, ceux qui se sentent perdus ou rejetés, et ceux qui sont sans abri. Inspirez-nous à être des instruments de votre volonté, apportant aide et réconfort à ceux qui en ont besoin.

Mon Dieu, nous vous demandons d'aider ceux qui sont en proie à des souffrances mentales ou spirituelles, et de transformer les cœurs malveillants par votre grâce infinie. Accordez à chacun la paix intérieure et la force de surmonter les épreuves.

Nous vous prions d'apporter réconfort et guérison à tous ceux qui souffrent, et de protéger les enfants vulnérables de ce monde. Aidez les parents à remplir leur rôle avec amour et responsabilité, afin que chaque famille devienne un sanctuaire de votre amour.

Seigneur, que le bien triomphe sur le mal, et que votre volonté soit faite ici sur terre comme au ciel. Nous plaçons notre foi en Vous, sachant que Vous nous guidez toujours vers la lumière et la paix. **Ainsi soit-il.**

## Chant Universel

----- DANY BEAUCHAMP

*Ô Dieu d'amour, de bonté infinie,  
Nous élevons nos voix vers l'immensité,  
Dans l'humilité, nos cœurs en harmonie,  
Cherchant la lumière, la vérité.*

*Guide nos pas sur le chemin des vertus,  
Loin des ombres de la tentation,  
Que la sagesse, la tolérance nous soient  
rendues,  
Pour bâtir un monde d'amour et de  
compassion.*

*Bénis les malades, apporte leur guérison,  
Réchauffe les âmes en quête de  
réconfort,  
Et dans chaque foyer, dépose ton  
pardon,  
Pour que la paix renaisse, encore plus  
fort.*

*Protège les faibles, ceux qui se perdent,  
Dans les tourments du désespoir et de  
la douleur,  
Que ton amour les guide, les préserve,  
Et illumine leur vie d'une douce lueur.*

*Nous prions pour les errants, les âmes  
en peine,  
Qu'ils trouvent en toi la paix et le repos,  
Pour les esprits blessés qui cherchent la  
plaine,  
Qu'ils soient enveloppés de ton manteau.*

*Ô Dieu, accorde-nous la force de  
pardonner,  
De voir le bien même en nos ennemis,  
Et de croire que par ta grâce, tu peux  
transformer,  
Les cœurs les plus sombres en jardins  
fleuris.*

*Pour les innocents qui naissent dans ce  
monde,  
Protège-les des ombres qui les  
entourent,  
Donne aux parents la sagesse profonde,  
Pour guider leurs enfants avec amour.*

*Que la lumière triomphe sur la noirceur,  
Que la bonté et la charité fleurissent,  
Et que chaque prière monte avec  
ferveur,  
Pour que ton règne de paix s'établisse.*

*Ainsi soit-il, telle est notre prière,  
Unie en un seul cœur, une seule âme,  
Pour que ta volonté, Ô Dieu, éclaire,  
Nos vies de ton éternelle flamme.*



La glande pinéale, longtemps considérée comme un régulateur biologique, pourrait bien être un lien crucial entre notre corps et des dimensions invisibles.

# La glande pinéale, la médiumnité et l'au-delà

----- GERALDINE BONNIN

La glande pinéale porte dans sa constitution des cristaux d'apatite. Les cristaux d'apatite de la glande pinéale nous connectent à l'au-delà. Les défenseurs des capacités transcendantes de cet organe le considèrent comme une antenne.

Ces cristaux vibreraient en fonction des ondes électromagnétiques captées. Cette glande endocrine joue un rôle important sur la régulation des cycles circadiens, particulièrement le sommeil, et joue un rôle important sur le contrôle des activités sexuelles et la reproduction.

René Descartes, au XVII<sup>e</sup> siècle affirmait que l'âme se situait en elle. Depuis Allan Kardec, au XIX<sup>e</sup> siècle, la doctrine spirite, au travers de l'œuvre « Les missionnaires de la lumière », dictée par l'Esprit André Luiz, au travers de la psychographie du médium Francisco Candido Xavier décrit l'épiphyse comme la glande spirituelle et mentale.

Pour la science, à l'image de l'antenne, la glande pinéale est capable de capter des radiations électromagnétiques de la Lune et celles venues du soleil, d'éveiller la production de certaines substances neuro-transmettrices qui stimulent l'activité physique et mentale mais de capter aussi d'autres dimensions de l'univers, permettant d'accéder aux champs spirituels et subtils.

La glande pinéale capte les vibrations du spectre électromagnétique, mais ce sont d'autres zones du cerveau qui décodent les informations reçues telles que le cortex frontal

cérébral. Ce dernier procède au jugement critique du message avec l'aide des autres zones encéphaliques selon l'hypothèse du Dr Sergio Felipe de Oliveira.

Chacun d'entre nous dispose d'une porte d'entrée vers le monde spirituel au travers de l'hypothalamus, des hormones et des enzymes qui nous lient ici, et d'une porte de sortie qui va de la glande pinéale au lobe frontal.

Notre tête est imperméable à la lumière, alors que la glande pinéale est atteinte par la lumière au travers de la rétine des yeux. Une partie de la lumière captée par les yeux forment une image en arrivant au lobe occipital où l'image est formée. Quant à l'autre partie de la lumière, elle régulera les rythmes de notre organisme.

Dans le cadre de la physique quantique, la glande pinéale serait capable de détecter les dimensions invisibles aux yeux ordinaires, et ce petit radar serait lié aux phénomènes tels que la clairvoyance, la télépathie et la capacité à entrer en contact avec d'autres dimensions.

La médiumnité est notre contact avec l'au-delà. Les médiums, qui sont des personnes capables d'entrer en contact avec d'autres dimensions spirituelles, ont une grande quantité de cristaux d'apatite dans leur glande pinéale.

**La glande pinéale, longtemps considérée comme un simple régulateur biologique, pourrait bien être un lien crucial entre notre corps et des dimensions invisibles.**

**Que ce soit à travers la science, la philosophie ou la spiritualité, elle demeure un sujet fascinant, offrant des perspectives nouvelles sur la façon dont nous interagissons avec l'univers.**

## La Prière



### Un Élan de l'Âme vers l'Infini

----- GERARD TREMEREL

Dans un monde souvent marqué par l'agitation et la douleur, la prière se présente comme une oasis de paix et de réconfort. Comme le disait Léon Denis dans *Après la mort*, « La prière doit être un épanchement intime de l'âme, un entretien solitaire, une méditation toujours utile, souvent féconde. »

Elle est le refuge par excellence pour les affligés et les cœurs meurtris, une source inépuisable de calme et de consolation.

La prière instaure un dialogue mystérieux entre l'âme souffrante et une puissance supérieure évoquée, permettant à l'individu de s'élever au-dessus des préoccupations terrestres.

C'est un appel ardent aux forces transcendantes, un élan puissant qui peut offrir les inspirations nécessaires pour surmonter les épreuves de la vie.

Imaginer la prière comme une fenêtre ouverte sur l'invisible et l'infini permet de comprendre la richesse des impressions et des consolations qu'elle apporte.

Dans ces moments d'intimité spirituelle, le langage se fait spontané et sincère, loin des formules préétablies. La prière devient alors un cri du cœur, une plainte, une effusion ou un chant d'amour, un acte d'adoration ou une introspection morale.

Il est important de prier avec un cœur sincère et attentif, lorsqu'un sentiment

profond nous anime.

Que ce soit au bord des océans, sous la lumière éclatante du jour ou la voûte étoilée des nuits, ces moments de recueillement offrent à l'âme une communion profonde avec l'univers.

Cependant, si vous vous sentez mal disposé, il vaut mieux s'abstenir de prier. La prière doit être un acte d'engagement sincère, non une routine mécanique.

Attendre que votre âme soit remuée par un sentiment authentique permettra à votre prière de véritablement toucher les puissances supérieures et de recevoir en retour les inspirations et les forces nécessaires.

**En définitive, la prière est bien plus qu'un simple rituel religieux. Elle est une pratique spirituelle profonde qui ouvre l'âme à des horizons vastes et sublimes, offrant réconfort et guidance.**

En ces temps de doute et de douleur, la prière reste une lumière d'espoir, un lien précieux entre l'homme et l'infini.



Cette illustration capture l'énergie d'un événement spirituel animé, avec des participants engagés dans diverses activités, reflétant l'ambiance vivante et communautaire.

# Le programme des conférences et expositions

Dans les Centres Spirituels du Nord et du Pas-de-Calais

| Date                                      | Heure      | Lieu  | Conférence<br>Exposition  | Conférencier<br>Responsable  |
|---|------------|---|---|--|
| 08-sept-24                                | 15h        | Salle Escoffier<br>9 avenue de la Paix<br>62152 Neufchâtel-Hardelot   | Conférence : Que se passe-t-il après la mort ?<br>Le lien endeuillés/décédés, le rôle du passeur d'âmes   | CESPAC<br>42, rue Léo Ferré 62830 Samer<br>Contact : Jean-Paul Rogez<br>06.75.53.46.00                                       |
| 13-sept-24                                | 9h à 18h   | Institut Général des Forces Psychosiques<br>45 rue Casimir Beugnet 62300 LENS   | Réunion du groupe de travail<br>de l'Association "VIVRE SA VIE"   | Dany Beauchamp<br>06.13.41.96.86   |
| 14-sept-24                                | 14h        | Institut Général des Forces Psychosiques<br>45 rue Casimir Beugnet 62300 LENS   | Réunion trimestrielle des responsables de centres<br>spirites du Nord et Pas de Calais  | Dany Beauchamp<br>06.13.41.96.86   |
| 14-sept-24                                | 10h à 18h  | Salle des Fêtes<br>10 rue Guynemer 59137 BUSIGNY  | Salon Voyance & Bien-Etre   | Elodie Betty<br>06.43.26.16.62   |
| 15-sept-24                                | 15h        | Salle ATLANTIS du ZÉNIA HÔTEL<br>Rue René Descartes,<br>59267 PROVILLE / CAMBRAI  | Conférence : "Handicapé sur Terre... Comme au Ciel."  | Association Spiritualiste<br>Louis Serré<br>Andy<br>06.62.49.54.52   |
| 15-sept-24                                | 15h        | Chaînon Spiritualiste de Douai<br>21 rue des Écoles 59500 DOUAI   | Conférence mensuelle : "Nature et pouvoir de la<br>pensée"  | Francis Delattre<br>Laurence Barre<br>Contact : Annie Mayeux<br>06.61.77.13.30   |
| 21-sept-24                                | 15h        | Institut Spirituel Psychosique<br>9 rue de l'église<br>62470 CALONNE-RICOUART   | Réunion Spirite Mensuelle des membres de l'Institut<br><a href="https://www.spiritualiste.fr/">https://www.spiritualiste.fr/</a>  | Dany Beauchamp<br>06.13.41.96.86   |
| 22-sept-24                                | 18h30      | Résonance Spirituelle<br>18, rue du docteur Louis Lemaire<br>59140 Dunkerque  | Cours spirites 2024-2025<br><a href="https://resonancespirituel.wixsite.com/resonance">https://resonancespirituel.wixsite.com/resonance</a>   | Mauricette Dekoninck<br>06.48.38.63.85   |
| 28-sept-24                                | 14h        | Association Spirituelle Récourtoise<br>"Au-delà d'un signe"<br>Salle des fêtes Henry Guéant, Grand'rue<br>BARALLE (62860) | Conférence : "Se libérer de nos chaînes avec le<br>transgénérationnel"  | Carole, Sandra et Pascal<br>06.86.91.51.10 et<br>06.70.07.05.22  |
| 29-sept-24                                | 10h à 17h  | Association Spirituelle Récourtoise<br>"Au-delà d'un signe"<br>Salle des fêtes Henry Guéant, Grand'rue<br>BARALLE (62860) | Salon Bien-Etre, médiumnité, pratiques énergétiques,<br>photos d'auras, hypnose, coach de vie,...   | 06.86.91.51.10 et<br>06.70.07.05.22  |
| 06-oct-24                                 | 15h        | Salle ATLANTIS du ZÉNIA HÔTEL<br>Rue René Descartes,<br>59267 PROVILLE / CAMBRAI  | Conférence : "Du soin du corps au soin de l'âme"  | Association Spiritualiste<br>Louis Serré<br>Ingrid Anttanotzy<br>06.62.49.54.52  |
| 28-oct-24                                 | Non défini | Association Spirituelle Récourtoise<br>"Au-delà d'un signe"<br>audeladunsigne@orange.fr                                   | Atelier proposé "Re-connexion à son Âme"  | Marie-Pierre Lemahieu<br>06.86.91.51.10 et<br>06.70.07.05.22   |
| 03-nov-24                                 | 15h        | Salle ATLANTIS du ZÉNIA HÔTEL<br>Rue René Descartes,<br>59267 PROVILLE / CAMBRAI  | Conférence : "La mort n'existe plus"  | Association Spiritualiste<br>Louis Serré<br>Dominique, Fabienne<br>06.62.49.54.52  |
| 12/09/2024<br>16/09/2024<br>26/09/2024    | 12h -14h   | Centre Spirituel du Hautmont<br><a href="https://www.hautmont.org/">https://www.hautmont.org/</a>                         | Un parcours en 6 séances pour relier la prise de<br>conscience à la mise en place d'actions spécifiques,<br>mesurables et réalisables et nous permettre de créer<br>un avenir meilleur dans notre vie | Catherine Nicolas, coach,<br>conférencière et auteure.<br><a href="http://www.leaderhumaniste.fr">www.leaderhumaniste.fr</a> |
| 21/09/2024<br>19/10/2024<br>16/11/2024    | 10h -12h   | Centre Spirituel du Hautmont<br><a href="https://www.hautmont.org/">https://www.hautmont.org/</a>                         | Arbre de vie – Danse ta foi<br>Exprimer sa louange pour Dieu au travers de la danse,<br>et se ressourcer en présence du Seigneur  | Isabelle Vanthournout - Arbre de<br>vie – Danse ta foi   |
| Voir les dates<br>sur le site<br>internet | 14h        | Résonance Spirituelle<br>18, rue du docteur Louis Lemaire<br>59140 Dunkerque  | Les conférences mensuelles<br>Voir les dates sur le site<br><a href="https://resonancespirituel.wixsite.com/resonance">https://resonancespirituel.wixsite.com/resonance</a>                           | Mauricette Dekoninck<br>06.48.38.63.85   |